

Communiqué de presse

Lancement de la décennie de la résurrection

Dans 10 ans, les 2000 ans de la résurrection du Christ

Depuis 2007, l'organisation JC2033 mobilise les Églises du monde entier à fêter le 2000^e anniversaire de la résurrection du Christ. A dix ans de l'événement, JC2033 lance une décennie de la résurrection.

Lausanne, le 6 avril 2023

Le compte à rebours est engagé. Dans tout juste dix ans, la fête de Pâques de l'année 2033 marquera les 2000 ans de la résurrection du Christ. L'Association JC2033 lance une décennie de la résurrection, pour préparer l'événement.

Basée à St-Prex en Suisse, JC2033 promeut depuis 2007 l'idée d'une célébration planétaire des 2000 ans de la résurrection du Christ. Son fondateur, Olivier Fleury, est convaincu que « la célébration de cet événement mérite une attention particulière. C'est l'occasion, dans un temps largement sécularisé, d'attirer l'attention sur la mort et la résurrection du Christ, cœur de la foi chrétienne ».

Olivier Fleury n'imagine pas un seul événement. « Le but est que chaque Église, communauté marque à sa façon cet anniversaire de façon visible dans l'espace public. Si possible ensemble » !

Papes, archevêques et pasteurs

Depuis 16 années, Olivier Fleury parcourt le monde pour sensibiliser les responsables des différentes confessions chrétiennes. Il est secondé par une équipe et une centaine « d'ambassadeurs » dans une trentaine de pays. Il a rencontré le Pape François (2016) ainsi que le Pape Copte Tawadros. Le Patriarche Orthodoxe de Constantinople a été visité ainsi que de nombreux pasteurs protestants et évangéliques. Également l'archevêque de Canterbury et plusieurs leaders de communions mondiales d'Églises, ainsi que les responsables du Conseil œcuménique de l'Église.

Tous sont convaincus de la nécessité de mettre le Christ ressuscité au centre de la foi et discernent l'opportunité unique de rassembler les 2.4 milliard de chrétiens pour cet anniversaire jubilaire. JC2033 s'est approché d'eux avec toujours le même message : « Quelle que soit la forme choisie, préparons dès à présent les festivités des 2000 ans de la résurrection du Christ ! »

JC2033 imagine ici des marches joyeuses et festives, là des grands rassemblements dans des stades, là des tables festives ouvertes à tous, là encore, des regroupements en toute discrétion des chrétiens qui n'osent pas afficher leur foi dans certains pays où ils risquent la persécution.

Décennie de la résurrection

Pâques 2023 marque le coup de départ de la décennie de la résurrection. « L'idée est de nous unir, de témoigner et de faire la fête », explique Olivier Fleury, directeur de JC2033. « Nous proposons que durant les sept premières années (2023-2030) les Églises soient appelées à se rencontrer, à se pardonner et à guérir leurs blessures afin de préparer un

témoignage commun à Jésus-Christ. Ensuite, de 2030 à 2033 nous voulons faire connaître le ministère terrestre et public de Jésus. Et pour finir, pour le temps de Pâques en 2033, nous espérons des événements dans tous les pays, dans toutes les grandes villes, dans tous les villages. Il est possible que cela sera la plus grande fête jamais organisée sur terre.
»

Olivier Fleury a écrit deux livres autour des 2000 ans de la résurrection du Christ. « Alors le Monde saura ! » une autobiographie racontant comment il a reçu cette intuition. Ce livre est aujourd'hui traduits en 16 langues (dont l'arabe, le russe, l'espagnole, le népali, l'Urdu ou l'anglais...). Et un roman qui s'intitule « En Route pour 2033 ».

***Pour plus d'informations, contactez Olivier Fleury, (ofleury@jc2033.world, +41 79 524 82 30).
Plus d'infos: www.jc2033.world***